



TERBIT SEJAK 6 NOVEMBER 1945

## Kejagung Geledah Kantor Ditjen Migas ESDM

Jakarta, MIMBAR - Kejaksaan Agung (Kejagung) RI menggeledah kantor Direktorat Jenderal Minyak dan Gas (Ditjen Migas) Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), Senin (10/2).

■ Bersambung ke Hal 11



## Eks Menteri BUMN Diperiksa KPK

Jakarta, MIMBAR - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) periode 2014-2019 Rini Soemarno tiba-tiba menjalani pemeriksaan di KPK, Senin (10/2). Nama Rini tidak ada di jadwal pemeriksaan yang dibagikan oleh Juru Bicara KPK Tessa Mahardhika Sugiarto.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, Rini merampungkan pemeriksaan pada pukul 15.19 WIB. Ia mengatakan diperiksa sebagai saksi kasus dugaan korupsi terkait

■ Bersambung ke Hal 11



# DPR Tunda Rapat Efisiensi Anggaran



## 'Raja Kecil' Melawan

PRESIDEN Prabowo Subianto mengungkapkan alasannya menerapkan efisiensi anggaran di kementerian, lembaga, dan daerah, untuk masyarakat. Prabowo menyinggung ada 'raja kecil' yang melawan kebijakannya tersebut.

"Saya melakukan penghematan, saya ingin pengeluaran-pengeluaran yang tidak perlu, pengeluaran-pengeluaran yang mubazir, pengeluaran-pengeluaran yang alasan untuk nyolong, saya ingin dihentikan, dibersihkan. Ada yang melawan saya, ada. Dalam birokrasi merasa sudah kebal hukum, merasa sudah menjadi 'raja kecil', ada. Saya mau menghemat uang, uang itu untuk rakyat, untuk memberi makan untuk anak-anak rakyat," kata

Prabowo saat memberikan sambutan di Kongres ke-

Jakarta, MIMBAR - Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) menunda seluruh rapat di komisi terkait pembahasan efisiensi anggaran mitra kerja.

Hal itu diketahui berdasar surat edaran DPR yang ditandatangani Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco pada 7 Februari 2025. Surat ditujukan Pimpinan Komisi I hingga XIII.

"Sehubungan dengan adanya permohonan pe-

■ Bersambung ke Hal 11



■ Bersambung ke Hal 11

## Trump Ingin Kuasai Gaza

AS, MIMBAR - Presiden Amerika Serikat Donald Trump mengatakan bahwa ia berkomitmen untuk membeli dan memiliki Gaza, tetapi dapat mengizinkan sebagian tanah yang dilanda perang itu dibangun kembali oleh negara-negara lain di Timur Tengah.

"Saya berkomitmen untuk membeli dan memiliki Gaza. Mengenai pembangunannya kembali, kami dapat memberikannya kepada negara-negara lain di Timur Tengah untuk membangun sebagiannya, orang lain

dapat melakukannya, melalui naungan kami. Namun, kami berkomitmen untuk memilikinya, mengambilnya, dan memastikan bahwa Hamas tidak datang kembali," ujar Trump kepada para wartawan, dilansir kantor berita Reuters dan Al Arabiya, Senin (10/2).

Trump menyampaikan pernyataannya tersebut pada Minggu (9/2) waktu setempat kepada wartawan di

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

Salat

12 SYABAN 1446 H

Subuh : 05:20 WIB	Maghrib : 18:39 WIB
Zuhur : 12:39 WIB	Isya : 19:50 WIB
Ashar : 16:00 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah

Prabowo : Bersihkan Dirimu

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

Sesungguhnya beruntunglah orang yang membersihkan diri, sesungguhnya merugilah orang yang mengotori diri" adalah (Asy-Syams ayat 9-10 Surat)

Pernyataan "bersihkan dirimu sebelum kau dibersihkan" merupakan ajakan kepada seluruh aparat dan institusi pemerintah untuk secara proaktif membersihkan diri dari praktik korupsi dan penyelewengan. Presiden Prabowo menegaskan bahwa mereka yang tidak mengikuti kebijakan pro-rakyat dan tidak patuh akan ditindak. Pernyataan itu sering diucapkan Prabowo dalam berbagai kesempatan.

Presiden Prabowo Subianto

■ Bersambung ke Hal 11



Korupsi Dana CSR BI

## KPK Panggil 5 Saksi

Jakarta, MIMBAR - KPK menjadwalkan pemeriksaan terhadap sejumlah saksi dalam kasus dugaan korupsi dana CSR Bank Indonesia (BI). Ada lima saksi yang dipanggil pemeriksaan KPK pada hari ini.

"Hari ini, Senin (10/2), KPK menjadwalkan pemeriksaan saksi terkait dugaan tindak pidana korupsi dana CSR di Bank Indonesia," kata jurib KPK Tessa Mahardhika kepada wartawan, Senin (10/2). Tessa mengatakan para saksi ini diperiksa di

■ Bersambung ke Hal 11

Keluh Kesah PNS usai Prabowo Ingin Hemat Anggaran

## Jangan Sampai Menyasar ke THR



APARATUR Sipil Negara (ASN) berkeluh kesah imbas Presiden Prabowo Subianto menargetkan penghematan APBN 2025 hingga Rp306,69 triliun.

Salah seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) di Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mendengar anggaran kantornya mesti dipangkas cukup

■ Bersambung ke Hal 11



- Semoga baik-baik saja ...
- He..he..he..